

21.06.2024 - Vereine, Soziales, Kindergärten, Kulturelles

Unvergessliches Theater-Erlebnis der 'Purzelbaum'-Kinder



Szenenfoto "Der Grüffelo" - (Foto : 'Junges Theater Bonn')

Eine Information der 'Stiftung Much' : Eine Gruppe von 36 aufgeregten Kindern aus der Kindertagesstätte 'Purzelbaum' in Much machten sich mit ihren Erzieherinnen und Erziehern im Reisebus auf den Weg zum 'Junges Theater Bonn', um dort das Theaterstück "Der Grüffelo" zu erleben. Die Vorfreude und Spannung war den Gesichtern der Kinder förmlich anzusehen, als sie voller Erwartung die Theaterhalle betraten.

Das Ensemble bot den kleinen Zuschauern eine ganz besondere Vorstellung, die ihre Herzen im Sturm eroberte: "Der Grüffelo" ist ein modernes Märchen, in dem der Mut der Kleinen über die Angst vor den Großen siegt. Von der ersten Minute an wurden unsere Kinder in die faszinierende Welt der kleinen Maus entführt, die mutig und clever den geheimnisvollen Wald erkundete.

Die Kinder tauchten ein in ein buntes Meer aus Lachen, Staunen und Begeisterung während sie mitfieberten, wie die Maus ihren Weg durch den Wald meisterte und dabei auf die skurrilen Gestalten des Grüffelos, der Schlange, der Eule und des Fuchses traf. Die lebhaften Lieder und farbenfrohen Kulissen sorgten für eine zauberhafte Atmosphäre.

Der Besuch dieses Theaterstückes war für alle ein unvergessliches Erlebnis, voller Magie, Spaß und Abenteuer. Es zeigte einmal mehr, wie wichtig kulturelle Bildung und kreative Erlebnisse für die Entwicklung der jungen Menschen ist. Diesen tollen Ausflug ermöglichte eine großzügige Spende der 'Stiftung Much'. Ein herzliches "Dankeschön" dafür aus dem 'Purzelbaum' !